

Bateau ivre

Encore une fois, la Tribune de la majorité de janvier fait référence à des événements ou propos ultérieurs aux dates imposées de remise. Cet irrespect du règlement intérieur du Conseil municipal et plus largement du CGCT (code général des collectivités territoriales) n'est plus supportable.

Le Maire poursuit sa course folle au démembrement des services de la Ville. Les lanceurs d'alerte au sein du personnel, mais aussi des collectivités voisines, nous informent de la mise à l'écart de la Directrice Général des Services, récemment installée... La Directrice des RH à la date de remise de cette tribune (15 janvier) se voit brutalement retirer - par arrêté municipal - sa délégation de signature pour les contrats et renouvellement de contrats des agents de la Ville...

Incompréhensible fuite en avant, le Maire exclut maintenant des encadrants qu'il avait lui même engagé et la purge continue dans d'autres Services ...

A qui profitent ces mises à l'écart ?

Dans ce marasme, des services à la population ne sont plus pleinement rendus. Ainsi, la saga des problèmes de chauffage, dans les écoles, crèches, gymnases est édifiante... C'est le résultat du non-renouvellement du contrat d'entretien et de la disparition d'un personnel dédié, qualifié.

Il faut arrêter cette machine infernale, les membres de la majorité qui contestent ces errements doivent, comme d'autres l'on déjà fait, se manifester ! Il y a urgence, il en va de la bonne santé et de l'avenir même de notre collectivité.

Les élus du groupe ID Commune,
contact@idcommune.com
www.facebook.com/IDcommune